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会長挨拶 大石 秀成 会長

皆さん、こんにちは。ゴール

デンウィークは、いかがお過

ごしされましたか。天候が、

気持ちのよい春日和の晴天

だったり、激しい雨が降った

り、時には雷雨があったり、

また気温もぐっと下がり肌寒

かったりと目まぐるしく変わった8日間でした。

体調管理に努めて頂きたいと思います。そんな

中、4月29日火曜日に川口フレンディアで川口

モーニングRCパスト会長であり、パストガバ

ナーを務められた、故田村亮夫会員のお別れの

会に参列して来ました。大宮東RCからは、高田

パスト会長・堀江パスト会長・三枝ガバナーノ

ミニーもおられました。故田村会員は、大宮東

RCゴルフ同好会の懇親会に参加していただき、

かつ商品までも提供して頂きました。それも毎

回毎回です。なかなか出来る事ではありません。

故田村会員は、アイメイトに大変尽力を注いで

おられ、お別れの会にもアイメイトの会長さん

が参列されて弔辞を述べておられました。大宮

東RCのご縁は、故田村会員がアイメイトチャリ

ティーゴルフを企画、開催され、それに賛同し

た大宮東RC第26代東条和彦会長を中心に、大宮

東RCが多数参加をした事が始まりだそうです。

コンピューターの出現により、世の中がデジタ

ル化になり便利にはなりましたが、生活する上

では、やはり人間の関わり合いが必要かと思い

ます。義理・人情という言葉が死語に成りつつ

ある時代ですが、

委員会報告

スマイルＢＯＸ報告 山田 博司 委員長

出席報告 山田 博司 委員長

１．５月のロータリー

レートは1ドル１４２円で

す。

２．５月９日ＩＭチャリ

ティーゴルフ参加の皆様、

ご協力お願いします。

３．５月１２日理事・役員会が開催されま

す。関係者各位、ご参加を申し上げます。

４．次週の例会はやすらぎホール蕨訪問で

す。１０時現地集合とさせていただきます

ので、よろしくお願いいたします。

幹事報告 糸川 紀子 幹事

ロータリーの友5月号、P27国際奉仕でクラブの歴史を紡ぐと

いうところに、越谷ＲＣからベトナムで校舎を建てたという

ことが載っています。P41相談コーナーです。相談内容は、

ロータリー歴40年の方が、投稿者としては黙って良いことを

するのがロータリアンであろうとしていたが、昨今の公共イ

メージの向上のためにSNS等使っているのはどうなのかなと、

いうことが記載されております。回答としては、1人1人が

しっかりPRしましょう。Facebook等のSNSで、食事がアップ

されていて楽しそうでいいじゃないかと、いうような形でし

た。他の回答者の方は、福沢諭吉翁の話の「恵与は人のため

にあらず」と書いてみたりと、2人の回答者どちらも、自然

の成り行きに任せて、気に掛けなくていいんじゃない、情報

発信をどんどんしていきましょう。というようなことが書い

てありました。

ロータリー情報委員会 楯 基之 委員長

５月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い 岡田 悦行 会長エレクト

職業奉仕委員会 小林 芳文 委員長

5月14日優良企業・施設訪問を予定しております。場所は、

やすらぎホール蕨、現地集合となってます。10時に集合し

て企業の説明を30分程度予定してます。次に施設の中に納

骨堂がありますので、そちらを見学いただいて、大体11時

にはやすらぎホール蕨を後にしたいと思っております。私

も初めての委員長で、至らないところがあると思いますが

よろしくお願い申し上げます。例年ですと、お昼のお食事

は鰻ということですが、今、近場で考えておりますので、

ぜひお昼の方もご一緒してご参加していただければと思い

ます。

今年度の会長はブラジルのマリオ・セザール・マルティ

ンス・デ・カマルゴさんです。通称デ・カマルゴさんで

す。ロータリーでは単独行動でも大きな成果を上げられ

るのですが、異業種の方が集まっているので、協力し

合って取り組めばもっと世界を変えることも可能だろう

と思ってるようで、特にポリオ根絶などが大きな目標に

なっているようです。次年度熊木雄一郎ガバナーエレク

ト、戸田ＲＣの方です。クラブの１年間の成功は会長に

かかっていると言っても過言ではありませんと書いてあ

りますが、これは過言です！RI会長は皆と協力しようと

言っているので、もちろん会長が引っ張っていくことは

あるのでしょうけれども、やっぱり皆さんと協力してや

りたいなと私は思っております。ＲＩの方針は「よいこ

とのために手を取りあおう」ということで、抽象的ない

ろんなことに取れるような目標になっております。これ

が今年で言うロータリーのマジックなのですけれども、

今まではこの後に地区の方針があったのが、今年度から

なくなりまして、ＲＩも地区もクラブも同じようにこれ

になっております。地区の次年度の方針は、会員増強、

会員維持、クラブ活性化、ポリオ根絶が優先事項になっ

ております。私の年度ですが、ＲＩの方針に基づいて、

大きなことは、まず地区補助金事業を実施します。こち

らは資料を提出して今は承認待ちになっております。2

番目が東大宮サマーフェスティバルに協賛しましょう。

これも今まで通りなのですが、今年はちょっと違う形に

なるかもしれません。3番目、会員増強。これは5人以上

の新会員の入会を必ず実行したいと思っております。そ

して4番目は、楽しい有意義な例会を実施します。3大例

会も含めて内容を再考したいと、プログラム委員長と合

わせて考えていきたいと思っております。再考して最高

な例会を目指します！方針的には1年間このように行っ

ていきたいと思っておりますので、是非ご協力をお願い

いたしいます。

☆☆☆誕生祝☆☆☆

山田 雅明会員 １日 金子 浩万会員 １５日

大屋 文夫会員 １７日 志村 広会員 ２５日

瀬田 雄一会員 ２５日 糸川 紀子会員 ２５日

☆☆結婚祝い・入会祝☆☆

奥山 英紀会員 ５日

河野 直行会員 １８日

井上 佳則会員 ２１日

清水 伸洋会員 ２２日

岡田悦行会長エレクト

「次年度会長方針」

＊小林芳文会員

＊井上佳則SAA、大石秀成会長、大屋文夫会員、岡田

悦行会長エレクト、山田雅明会員

＊河本博会員、瀬田雄一副幹事、高田照久会員、楯

基之直前会長、渡慶次賀敬会員、山田博司会員、横

田勝美副会長、横山勇一会員、渡部正司会員

＊糸川紀子幹事、小林聡会員、澤田貴幸会員、髙原

崇仁会員、立原靖広会員、田中秋弘会員、堀江誠一

会員、前裕美会員、三枝和男会員

ご協力いただきありがとうございました。

２４件５２，０００円 合計１，２７８，７３０円

故田村会員のように、今年度皆さんからご協力

を受けた事を忘れず、会長職を終えた次年度も

ロータリー活動を勤しんでいこうと思います。

という事で、これから２日間にわたりPELS(ペル

ス)を受講した岡田会長エレクトの、年度方針の

発表があります。かなり準備万端の資料を用意

されています。是非とも岡田会長エレクトの次

年度への意見を声を思いを聴いていただければ

と思います。毎年、この５月はしっかりと今年

度を終える事と、新たなる次年度の事と気持ち

的に多忙を極める時期ではありますが、体調管

理をして日々を送っていきましょう。

http://www.omiyaeast-rc.jp/

